HERALDO

21-02-25

LEGISLATIVO



Advierte Monreal que denominar terroristas a cárteles, tendrá repercusiones económicas

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).-El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, advirtió que esta acción del gobierno norteamericano de denominar a cárteles mexicanos como terroristas, va a tener repercusiones económicas, financieras y bancarias. El también presidente de la Jucopo, afirmó que declarar organizaciones terroristas a cárteles de la droga, afecta al país con repercusiones económicas, no porque se vaya a perseguir a bandas de criminales de manera extraterritorial, sino porque se afectará a muchas empresas honestas, de buena fe.

https://drive.google.com/file/d/1UPb3HTPHiJbJTM9vSkpcHlPkuMHe2vhH/view